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①校長挨拶
昨日から急に寒くなった。体育学習発表会はジリジリ暑かったが急転直下。コロナは下火になりつつあるが、
今後も感染拡大を防ぐべく気を付けていく。
体育学習発表会にも来ていただいてありがとうございました。
子供たちはギャラリーがいると盛り上がる。皆さん、保護者に支えてもらっている。
２学期になり、スポーツの秋、読書の秋。実り多い時期にしたい。学校に課題も多いが、頑張っていきたい。

本日もご意見賜りたい。

②会長挨拶
急に寒くなった。体育学習発表会は、練習よりも本番の方がよかった。本番に強い子供たちだと感じる。
もうちょっと普段からしっかりやっても良いのではとも思ったが、コロナで大変な中よく取り組んでいた。
１ヶ月後には学芸会で、先生方のスケジュールが大変。疲労が心配。
集団演技は、他の学年の保護者にもみてもらいたい気持ち。コロナで残念。
学芸発表会に向けて頑張る子供と先生を応援していきたい。

【学芸会について】

他人と関係性を作るのが苦手な子供が多い。１１月になったら、SSWさんの協力を得てセミナーを行う予定。

コロナでクラブ活動、委員会活動が少なくなっているので、そういうのも関係あるのかも。

コロナになってコミュニケーションが非常に減っているので、大人もしんどい。
保護者同士のコミュニケーションも減っている。自分の子供がよその子とどう関わってるかがわからない。
保護者会の後のちょっとした会話なども子供同士の関係性を知るのに重要。
　→そういったことが子供の不安定に繋がっている可能性も

【学級の状況と課題解決に向けて】

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

①広報誌の内容について　②意見交換

①校長あいさつ　　②会長あいさつ　　③学級の状況と課題解決に向けて
④学芸会について

第５回浜田山小学校運営協議会会議
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【報告事項】

出席者（委員）

開催場所　

越山副校長、教務主幹齋藤勝教諭（欠席）

0人

会議内容（次第順）

様式２



【協議事項】

本日お手紙を配布した。日程はプリントを参照。
鑑賞は子供たちは配信によって校内で、親は体育館で。

完全入れ替え制。親族の招待は１家族につき２名以下。

音楽中心の演目。ひな壇を追加してたくさんの子供達が舞台に乗る際にも、
子供同士の距離を取れるように。（マスクしたまま）マイクも使うかも。

暖房は音がうるさいので、演技中は消しておくなどしたほうがいいかも。

ひな壇は和泉学園から借りる予定。車の手配は副校長先生が手配中。
支援本部が入れ替えの時にお手伝いしてくれる。

１学年で１６０人いる学年もあるので、全員舞台に乗る場面では、ぎゅうぎゅう詰めになってしまう。
ひな壇を追加して間を開けて乗れるようにする。

ひな壇などは共和産業という会社が運んでくれることになっている。
　→以前、豊玉の長机をたくさん借りたことがあり、その時にも運んでもらった。

①広報誌の誌面内容について
現段階の構成はCSだよりプリント参照。

下記３つにまとまった。

1.バリアフリー化を提案、申請した顛末
　→CSとしての活動が伝わりやすい。
　　近藤前会長に記事を依頼。申請の経緯、結果、今後の検討など
　　→運動会関係の記事はPTA広報誌でやってもらう感じで

2.桜の木の件
　１学期の後半にお話ししたが、コロナの騒ぎで中断している。
　桜の木の写真をもらえるよう依頼する。伊勢校長が連絡する。

3.通学路パトロール
　「家庭と防犯」という冊子に様子が載っている。
　→その冊子から写真を引用させてもらう？
　　「浜田山防犯の会」という名前。存在と経緯を載せる。
　
②新委員紹介のコーナー

安藤清隆氏、戸田高弘（記録係）、豊多摩高校の栃倉校長の３名。
写真と挨拶文を牧野さんに送る。１０月中を目安に。

【意見交換】

栃倉校長より

東京都からはオンライン授業はどんどんやりなさいと言われている。
全教室にwifiを設置。教員に１００台のPCが支給された。

生徒たちがそれを歓迎しているかというと、両極端。学校に来ないと友達に会えないという人、
全面オンラインでいいという人。家庭の方のwifi環境が安定しないなど、課題は多い。

９月に入ってオンライン授業、文化祭があった。動画撮影、配信で文化祭を行った。
特撮級の編集をやる生徒もおり、楽しめた。１０月、体育祭。学年別開催。

机など、物品が不足することがあればご相談ください。

銀杏。落ちるのを拾って配っている。

ヤングケアラーは豊多摩は少ない。
スクールカウンセラーかかってる子はクラスに２、３人はいる。

安藤委員より

給食を食べ終わった子供が、他の子が食べ終わるのを待っているとの話を聞いた。時間の無駄では。
→給食中、食べ終わったあとは飛沫防止の観点から大人しくしてるのを推奨。
　時間にして１０分程度とのこと。
　→コロナで食育関係のことがやりにくくて残念。



日時

会場

令和　3年　12月20日（月）18時00分～

浜田山小学校　家庭科室

次回の会議日程


